



2 Pièces

107 m²

Réf. 3506

21 000 €

Monaco

Appartement à louer (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

-quartier résidentiel à proximité des jardins du casino- ce luxueux et spacieux appartement neuf surplombant le port de monaco est situé dans la prestigieuse résidence du schuylkill qui vient d'être entièrement réhabilitée, avec piscine, spa, fitness et services de sécurité et conciergerie 24h/24. l'appartement offre une large loggia et bénéficie d'une vue panoramique sur le port, la mer et le rocher. Grâce à son exposition plein sud, l'appartement tout en façade est très ensoleillé et comprend un hall d'entrée avec placard et toilette invités ; une buanderie ; un spacieux séjour et salle à ...

-residential neighbourhood near the casino gardens-this luxurious and spacious new-build apartment overlooking the port of monaco is situated in the prestigious schuylkill residence, which has recently been fully refurbished, featuring a swimming pool, spa, fitness centre, and 24-hour security and concierge services. The apartment features a large loggia and enjoys panoramic views of the harbour, the sea and the rock. Thanks to its south-facing aspect, this front-facing apartment is very sunny and comprises an entrance hall with a cupboard and guest toilet; a utility room; a spacious living ...

LA COSTA PROPERTIES MONACO

25, avenue de la Costa - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

